

CONFERENCIA EPISCOPAL

## **Los obispos rechazan la clonación de células madre embrionarias con fines terapéuticos**

**Además, están en contra de los proyectos del Gobierno para regular los matrimonios entre homosexuales y ampliar los supuestos del aborto**

EUROPA PRESS / MADRID

La Conferencia Episcopal Española hizo público hoy un documento en el que manifiesta su rechazo al proyecto del Gobierno para reformar la Ley de Técnicas de Reproducción Asistida, que podría dar luz verde a la clonación de células madre embrionarias con fines terapéuticos.

Además, según manifestó en rueda de prensa el secretario general de la Conferencia, Juan Antonio Martínez Camino, los obispos están también en contra de los proyectos del Ejecutivo para regular los matrimonios entre homosexuales y ampliar los supuestos del aborto.

Precisamente el cardenal arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco Varela, mantendrá hoy un encuentro con el ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar. Aunque según explicó Martínez Camino se trata de una primera "toma de contacto", presumiblemente ambos podrían tratar sobre estas cuestiones.